

Suscriben Cuba y Austria memorando para la cooperación en sector hidráulico



CUBA

AUSTRIA



Viena, 16 oct (RHC) Cuba y Austria suscribieron un Memorando de Entendimiento para la Cooperación en el Campo de la Gestión Integrada y Sostenible de los Recursos Hídricos, informaron fuentes diplomáticas del país caribeño.

En el marco de la Cumbre Mundial del Agua que se realiza en Budapest del 15 al 17 de octubre, firmaron el documento Antonio Rodríguez, presidente del Instituto Nacional de Recursos Hidráulicos de Cuba, y Günter Liebel, viceministro de Sostenibilidad y Turismo de Austria, respectivamente.

En la ceremonia, los jefes de las dos delegaciones a este evento celebraron la conclusión del documento y destacaron su trascendencia para ambas partes en la cooperación en el campo de los recursos hídricos, con vista a establecer su gestión integrada, sostenible y equitativa.

La firma de ese nuevo documento, reafirma la voluntad de continuar fortaleciendo las relaciones económicas, comerciales y de cooperación entre Cuba y Austria, añadió la fuente. **(Fuente: [PL](#))**

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/205008-suscriben-cuba-y-austria-memorando-para-la-cooperacion-en-sector-hidraulico>



Radio Habana Cuba